

Gobierno chileno requiere a Macri por apoyo explícito al candidato presidencial Sebastián Piñera



Santiago de Chile, 15 dic (RHC-PL) El Gobierno de Chile consideró "altamente inusual" que un presidente de otro país apoye a uno de los candidatos electorales, en referencia directa al video circulado de Mauricio Macri.

'El ejercicio electoral les compete exclusivamente a los chilenos', recalcó en un comunicado el ministro de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz, acerca de la postura de Macri de respaldo al magnate derechista Sebastián Piñera.

En el video de marras, el gobernante argentino señaló: '(...) deseo (a los chilenos) que tengan la mejor elección y en eso no soy objetivo. Hace muchos años soy amigo de Sebastián, lo admiro, creo que es un gran dirigente (...)'

El jefe de la diplomacia chilena lamentó que un presidente en ejercicio apoye (a uno de los aspirantes) diciendo que no puede ser objetivo por la amistad que tiene con uno de ellos.

Muñoz argumentó que lo importante para los chilenos es 'quién les ofrece una mejor calidad de vida, una mejor empatía, la continuación de las reformas, una economía que pueda crecer, un país que pueda ser más próspero y justo'.

De todas formas, reconoció que todos esos pronunciamientos desde el exterior tienen un impacto bastante limitado.

El rival de Piñera en el balotaje del domingo es el senador independiente de centroizquierda Alejandro Guillier, quien ayer se valió del espaldarazo de un referente de la política en Sudamérica, el ex mandatario uruguayo José Pepe Mujica.

En una cerrada segunda vuelta, alrededor de 14,3 millones de chilenos están convocados a las urnas para elegir al futuro inquilino del Palacio de La Moneda. La dignataria Michelle Bachelet termina su período el 11 de marzo de 2018.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/150491-gobierno-chileno-requiere-a-macri-por-apoyo-explicito-al-candidato-presidencial-sebastian-pinera>



Radio Habana Cuba